

短時間デイケア NEWS



2019年 夏号

蒸し暑い毎日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？日の昇らない時間帯からでも外出する際には、脱水に気をつけて元気に活動されることを願っております！さて、遅くなりましたが、今季もデイケアを利用されながら頑張っている皆様の取り組みをたくさん紹介させていただきます！！



①歩行イベントはじめました！



時をかける歩行イベント！令和への道のり

毎日の歩数を万歩計で記録し、すごろく形式で進める歩行イベントが今年もはじまりました！たくさんのご参加ありがとうございます！それぞれのペースで日々の努力を積み重ねて頂けているようで、皆様の報告がスタッフ一同とても楽しみです！このイベントは最後の方がゴールされるまで続きますので、まだ参加されていない方も是非！参加をお待ちしております。

②卒業生インタビュー

□ Aさん

七夕イベント！7/8
師岡神社でおたきあげ
されました！



H31年、4月、約三年間お世話に成った短時間デイケアを卒業致しました。その後デイサービスを見学に行きましたが、私には一寸向いておらず、どこか無いかと思っていた所、「うしおだチャレンジ」があることを知り入会しました。「うしおだチャレンジ」の先生方はリハビリの先生等知っている先生方も多く内容も楽しく通わせていただいております。毎週の水曜日が待ち遠しい思いです。尚、デイケアの先生方、そして同時間帯の皆様との楽しい時を過ごさせて頂き、本当に有難うございました。